



**Stadtratsfraktion  
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 02.09.2015

**Anfrage**

**Schul-Neubau in der Aschauer Straße? - Was ist in den letzten zwei Jahren passiert?**

Das städtische Grundstück in der Aschauer Straße wurde bereits mehrfach als möglicher Standort für einen dringend benötigten Schul-Neubau vorgeschlagen und mangels örtlicher Alternativen trotz planungsrechtlicher Herausforderungen vom Referat für Bildung und Sport für zwingend notwendig erklärt. Zur künftigen Nutzung dieses Grundstücks hat unsere Fraktion bereits im Juni 2013 eine Anfrage gestellt.

In einem Schreiben des Referats für Stadtplanung und Bauordnung vom 25.06.2013<sup>1</sup> ist von einer „Erstprüfung hinsichtlich Bebaubarkeit, Bewältigbarkeit des Immissionsschutzes und notwendigem finanziellen Aufwand“ die Rede. Nach mehr als zwei Jahren sollten mittlerweile Ergebnisse vorliegen.

**Wir fragen daher den Oberbürgermeister:**

- Ist die genannte Erstprüfung bereits erfolgt? Wenn ja, mit welchen Ergebnissen?
- Wie sieht aktuell die Planung zur Zukunft des Grundstücks an der Aschauer Straße aus bezüglich der Baumaßnahmen und des zeitlichen Rahmens?

**Initiative: Johann Altmann**

*weitere Fraktionsmitglieder:* Dr. Josef Assal, Richard Progl, Ursula Sabathil

---

<sup>1</sup> <http://www.ris-muenchen.de/RII/RII/DOK/ANTRAG/3015571.pdf>